



ちょっと素敵なお話
No.1

私が福成会を選んだ理由

子供が少し大きくなった頃、仕事を探していました。仕事では一番に人間関係が重要だと思っています。福成会の研修へ、どんな人達がいるのか不安な気持ちで行った事を今でも覚えています。

朝の会に参加させてもらい、ふと横を見ると利用者さんがニコニコと笑顔で私を見ておられ、歓迎して下さいっているようでした。昼休みには歌の好きな利用者さんのリクエストに応え、ギターを片手に歌って下さる支援員さんや、おもてなしの上手な支援員さんが明るく迎えてくれたので、ホッとしました。

利用者さんの気持ちを支援員さんが代弁してくれたので、利用者さんの事を少しは早く理解できたかと思えます。しかし、感情の高ぶりを抑えられない方や、笑い声にお腹がへこむと言う方もおられ、どう関わったらよいのか、よく分からないこともありました。コミュニケーションと言われても、どう話したらよいのか分からなかつたのですが、いろいろと毎日奮闘するなかで次第に利用者さんの事が分かってきました。

利用者さんはよく笑ってくださいます。笑顔は今も見習わないといけないと思っています。福成会の理念である、いつも笑顔でいたい、安心して暮らしたい、みんなと共にこのまちで、そんな願いを支えたい、を考えながら取り組み、日々格闘中です。

私が十年ほど楽しく働けたのは、優しい利用者さんの笑顔や

「気にしないでいいよ！」

「気付いてくれて、ありがとう」

と、ご家族からの心温かい言葉があったからです。

また、よりよい社会・働きやすい職場を考え下さっている上司の方、それに私の良いところを「それいいね」と褒め、失敗しても「誰にでもそんな事あるよ」と優しく声を掛けてくれた支援員の方々がいて下さったおかげです。

チームワークが良ければ働き易く、何より利用者さんの笑顔が増えます。これからも皆の幸せを考えながら、皆と一緒に働いていきたいです。